
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2021/00018            DEL  22/06/2021 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONI DEL 22/6/21 

 

L’anno duemilaventuno il giorno 22 del mese di giugno, alle ore 16:09 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 

2 BALZANO Sig. Giuseppe NO  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 

3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 

4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 

5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 



 

6 FUMAI  Domenico SI  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 10  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Giuseppe Balzano Michelangelo Quaranta  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 
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PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



Municipio 4 

Carbonara, Ceglie, Loseto 

    

Consiglio municipale  

 

 

22 giugno 2021 

 

 

 

       Svolgimento su audioregistrazione eseguito a cura della 

        Covel Group S.r.l. 

  



Presidente 

Buon pomeriggio a tutti. Buon pomeriggio ai Consiglieri, al 

pubblico se presente. 

Chiedo alla dottoressa Cazzolla di procedere con l’appello.  

 

Direttore 

Grazie, Presidente. Buonasera a tutti i Consiglieri, 

Presidente. 

Procediamo con l’appello di rito per insediare la seduta di 

Consiglio Municipale del 22 giugno 2021. Sono le ore 16:09, 

procediamo con l’appello: 

Abbinante Mariella, presente. 

Balzano Giuseppe, assente. 

Burdi Vincenzo, presente. 

Cascione Giulio, presente. 

Favia Annalisa, presente. 

Fumai Domenico, presente. 

Maselli Giuseppe, presente. 

Menolascina Vito Antonio, presente. 

Quaranta Nicola, presente. 

Quaranta Michelangelo, assente. 

Saliano Vito, presente. 

Scardigno Orsola, presente. 

Richiamo Balzano Giuseppe, si è collegato? Non vedo niente, 

va bene.  



Allora, abbiamo 10 presenti e 2 assenti, la seduta è 

aperta.  

Presidente, a lei la parola. 

 

Presidente 

Sì, grazie dottoressa. Ancora buon pomeriggio a tutti.  

Possiamo passare alla discussione del primo Punto 

all’Ordine del Giorno: “Comunicazioni”. In apertura vorrei 

dire una cosa subito a tutti, così come convenuto durante 

la Conferenza dei Capigruppo, non avendo noi un Regolamento 

interno che disciplina le sedute del Consiglio Municipale e 

sappiamo bene che la I Commissione sta lavorando in tal 

senso ed è prossima al traguardo di arrivo. Così come 

previsto dall’art. 32 noi possiamo far riferimento all’art. 

32 e ci rinvia al Regolamento del Consiglio Comunale, 

pertanto nelle comunicazioni vi chiedo di negli interventi 

di non superare i 5 minuti il primo intervento e 2 minuti 

per la replica. 

Detto questo, chiedo se ci sono interventi per… chiaramente 

questo vale per comunicazioni, mentre per la discussione 

degli altri Punti all’Ordine del Giorno, così come previsto 

dall’art. 52 il primo intervento può avere la durata anche 

di 10 minuti e il secondo di 5. 

Bene, chiedo se ci sono interventi relativamente alle 

comunicazioni. Non vedo mani alzate, confermate? 

 



Consigliere Quaranta 

Presidente, chiedo scusa, sono Nicola Quaranta.  

Presidente 

Sì, prego. 

 

Consigliere Quaranta 

Non riesco a prenotarmi perché mi esce o il pollice alzato 

o il segno… 

 

Presidente 

Va bene, può prendere… se vuole parlare, insomma, 

consideriamo questa la sua richiesta se non riesce a farlo 

con… 

 

Consigliere Quaranta 

Va beh, vediamo in seguito. D’accordo, grazie.  

 

Presidente 

Prego. 

 

Consigliere Quaranta 

Buongiorno a tutti. io vorrei partire un attimo proprio da 

quello che ha detto lei, Presidente, perché è giusto che si 

vada a regolamentare gli interventi in Consiglio mi anche 

giusto, però devo far notare non è che i nostri Consigli 

brillino per partecipazione purtroppo, quindi andare a 



voler ulteriormente limitare gli interventi di chi si 

prende il fastidio di farli, anzi prima di prepararli e poi 

di farli, non lo so quanto sia giusto. Però, se avete 

deciso di fare questo ci dovremo adeguare.  

Probabilmente nemmeno i 5 minuti mi servono sarò molto 

breve perché al di là di una serie di comunicazioni che 

sarebbero da fare, cioè per quanto riguarda tutti i 

disservizi che purtroppo affliggono il nostro Municipio. Io 

farò solo tre comunicazioni, ma che alla fine diventa una 

perché io quello che voglio mettere in risalto è il minimo 

comun denominatore di queste tre comunicazioni e mi 

riferisco ai passaggi a livello, ai roghi tossici e alla 

situazione dei parcheggi che possono sembrare tre cose 

completamente diciamo diverse una dell’altra, ma ripeto 

hanno un minimo comun denominatore e il minimo comun 

denominatore, Presidente, purtroppo io devo dire che è la 

sua ignavia perché noi stiamo facendo pagare alla 

popolazione delle pesantissime, diciamo, ripercussioni 

perché il Consiglio o meglio lei innanzitutto e dopo la 

Maggioranza che la sostiene non prende posizioni ferme, 

cioè il passaggio a livello ma cosa l’è stato risposto alla 

fine per quanto riguarda il passaggio a livello? La gente 

deve continuare a subire questo tipo di servizi? Ma le dico 

di più, le dico di più la gente sta chiedendo che si possa 

installare un semplice segnale e gli uffici ci rispondono 

in modo burocratico perché sembra chissà cosa ci voglia per 



installare un semplice segnale di obbligo di spegnimento 

motore, non riusciamo a fare nemmeno quello. Cioè, ma le 

sembra normale che possa succedere una cosa del genere? E 

non esiste burocrazia che possa frenare l’installazione di 

un semplice cartello che non costa nulla né dal punto di 

vista economico, né dal punto di vista ambientale, sotto 

nessun punto di vista e le persone invece devono continuare 

a subire l’ingresso nella propria casa di fumi tossici.  

Questa è la stessa cosa per quanto riguarda i roghi che 

alla fine ci siamo lavati la coscienza. L’altra volta lei 

disse pure che non si vuol dare una risposta esaustiva e 

totale ai roghi tossici con l’affidamento di quella gara e 

di quel servizio ai Rangers o a quell’associazioni di 

volontariato e cosa è stato fatto nel frattempo? Cosa è 

stato fatto nel frattempo? Ci sono tutte le persone che 

abitano nella periferia di questa periferia che continuano 

ad assorbirsi questo disservizio. Oltretutto, non sono solo 

loro perché poi i fumi non è che si (incomprensibile) 

facilmente, cioè alla fine è un problema che ha tutto il 

Municipio, certo chi abita in periferia ancora di più, chi 

sta vicino alle campagne ancora di più, è facile capire 

perché. E cosa si fa? Nulla.  

Situazione parcheggi, ora continuano a vietare il 

parcheggio in tante altre strade riferendosi la Codice 

della Strada, ma è troppo facile, è troppo facile, voler 

amministrare così è troppo facile. Purtroppo, invece non è 



così, la gente… noi non siamo stati capaci – dico noi 

perché comunque potrei dire tranquillamente voi visto che 

amministrate questa Città ormai da più di vent’anni – cosa 

avete fatto nel frattempo? Non avete fatto nulla e ora vi 

incattivite pure, cioè che la gente non sa più dove 

parcheggiare o se parcheggia si trova una multa, perché? 

Perché devono rispettare il Codice della Strada, però 

qualcuno deve dire a chi dice che dobbiamo rispettare il 

Codice della Strada che, è vero il Codice della Strada va 

rispettato, però Carbonara e Ceglie perché questo problema 

è per quanto riguarda i quartieri di Carbonara e di Ceglie 

esistono ben prima del Codice della Strada e purtroppo come 

dicevo gli amministratori che si sono susseguiti negli anni 

non è che hanno pensato che il progresso avanzava, che le 

auto che circolavano erano di più e hanno pensato di dare 

qualche risposta, non ci sono state risposte in nessun modo 

e ora che succede? Che la gente deve prendersi le multe.  

Ecco, Presidente, secondo me lei dovrebbe prendere questa 

situazione di petto. Allora o si individua una deroga o si 

individua qualcosa, però la gente non può continuare a o 

non parcheggiare o a prendere multe, delle due l’una. Che 

poi si vada ad operare pesantemente sulle situazioni 

diciamo più eclatanti e sono io il primo a dirlo cosa ben 

fatta, perché a volte tutti vediamo delle macchine 

parcheggiate sulla curva o in modo che veramente uno non 

possa girare con la propria automobile e allora sono 



d’accordo pure io, se no dobbiamo solo tollerare è questo 

che deve andare a dire al Sindaco, al Comandante della 

Polizia Locale perché possono fare solo questo ora. E nel 

frattempo, mettessero mani veramente a un piano dei 

parcheggi perché noi abbiamo pure suggerito… 

 

Presidente 

Consigliere Quaranta si avvii alla conclusione. 

 

Consigliere Quaranta 

Sì, noi abbiamo anche suggerito di prendere in concessione 

delle aree private, che cosa hanno fatto? Che cosa hanno 

fatto? E lei soprattutto, perché è lei l’interlocutrice del 

territorio, cosa ha fatto? È andata a chi ha il potere di 

poter decidere a chiedere a che punto sono queste nostre 

richieste? Va bene, io ora visto che non posso proseguire 

nemmeno mi ero accorto di aver parlato per più di 5 minuti, 

io ora finisco pure e ripeto però così non si può andare 

avanti perché veramente questo territorio sta soffocando. 

Lo stanno soffocando. Le attività commerciali che proprio 

non ne parliamo più ormai sono azzerate perché la gente 

preferisce andarsene fuori e avere la possibilità di 

parcheggio, i cittadini che stanno prendendo in 

considerazione… molti cittadini che provano anche loro ad 

abbandonare questo territorio e noi che ci riferiamo al 

Codice della Strada. Va bene, vogliamo continuare ad 



amministrare in modo burocratico, anzi volete continuare ad 

amministrare in modo burocratico? Fatelo pure, io credo che 

forse in questa fase ancor più che in altre fasi 

bisognerebbe metterci un po' di cuore. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie a lei. Ci sono altri interventi? La parola al 

Consigliere Burdi. 

 

Consigliere Favia 

Il Consigliere Balzano chiede di entrare. Bisogna dire al 

tecnico che il Consigliere Balzano ha fatto richiesta di 

accesso, ma non viene accettato.  

 

Presidente 

Il tecnico ha recepito la richiesta del Consigliere 

Balzano? Intanto, possiamo dare la parola al Consigliere 

Burdi. Prego. 

 

Consigliere Burdi 

Sì, buonasera. Buonasera, Presidente, Dirigente e 

Consiglieri tutti. Prendendo spunto dalla comunicazione 

fatta poc’anzi dalla Presidente, certo capisco che è 

necessario il rispetto del Regolamento, ma ritengo che non 

bisogna togliere il diritto di parola e di confrontarsi 

proprio anche in questi momenti che sono momento 



fondamentali per il Municipio stesso e poi qualora si 

dovesse rispettare lo Statuto e il Regolamento a livello 

comunale lo dobbiamo rispettare a 360° e non soltanto 

limitando al diritto di intervento del singolo Consigliere 

in quanto siamo ancora in attesa di capire dagli Uffici 

Amministrativi quale deve essere l’iter corretto per la 

presentazione dell’Ordine del Giorno del singolo 

Consigliere o dei tre Consiglieri che necessitano e siamo 

ancora in attesa, così come vi evidenziai che anche le 

varie proposte di mozioni ed emendamenti a livello di 

Consiglio Comunale possono essere presentanti non 24 ore 

prima, ma anche in seduta stante. Quindi, se ci dobbiamo 

riferire al Regolamento comunale dobbiamo far riferimento a 

360°.  

Passo alle mie comunicazioni… 

 

Consigliere Maselli 

Consigliere Burdi posso interrompere un attimo? 

 

Consigliere Burdi 

Scusami, se ho 5 minuti di… 

 

Consigliere Maselli 

No, no, semplicemente perché il Consigliere Balzano non 

riesce ad entrare, è una comunicazione al tecnico che non 

ha capito che il Consigliere vuole entrare.  



 

Consigliere Burdi 

E quindi avrò altri minuti aggiuntivi. Va bene, va bene, 

prego. 

 

Presidente 

Prego, Consigliere Burdi. Abbiamo Balzano con noi, si può 

registrare la presenza. Prego, Consigliere. 

 

Direttore 

Allora, Balzano presente.  

 

Consigliere Balzano 

Sì, buongiorno. Finalmente, è da un quarto d’ora che sono 

collegato. 

 

Direttore 

Va bene, comunque adesso prenderemo atto che è entrato in 

Consiglio. Nel frattempo, prosegue il Consigliere Burdi. 

Grazie.  

 

Presidente 

Consigliere Burdi, prego. 

 

Consigliere Burdi 



Passando alle comunicazioni sono ancora in attesa di 

ricevere risposte ufficiali sullo stato di avanzamento del 

Giardino di Via Manzari dal 17 dicembre 2020 e sullo stato 

dei luoghi del cantiere di Piazza Santa Maria del Campo 

richiesta inoltrata il 15 marzo. Capisco che non è una 

funzione propria del Municipio e di lei Presidente, ma 

insomma se lei possa fare da portavoce e quindi avere una 

risposta ufficiale dagli organi competenti.  

Nel passato Consiglio avevo fatto anche una formale 

richiesta in Consiglio stesso del diserbamento della 

Contrada dello spazio adiacente alla zona Buterrito 

adiacente al cimitero di Ceglie. Probabilmente non si vuole 

che i nostri cari possano stare tranquilli e quindi a 

rischio di incendio perché è tutta piena di erbacce che 

sono diventante secche e ritengo che anche noi Consiglieri 

non dobbiamo andare a sollecitare periodicamente questi 

interventi che ritengo siano ordinari. Quindi, risollecito 

nuovamente la questione del diserbamento dello spazio 

adiacente alla zona Buterrito.  

Collegandomi a quello che ha detto prima il Consigliere 

Quaranta, quindi la questione dei roghi tossici 

risollecito, così come ha fatto anche lei, la questione 

della presenza e del presidio nel territorio nell’intero IV 

Municipio della Polizia Municipale perché se ci dobbiamo 

prendere in giro non faccio riferimento a lei o a noi 

Consiglieri, ma se ci dobbiamo prendere in giro dicendo che 



abbiamo risolto il problema dei rochi tossici con l’ausilio 

di associazioni di volontariato quando poi la presenza, il 

presidio, la zona non è nemmeno presidiata ed è presidiata 

a chiamata significa non risolvere la problematica.  

Visto che – vado a concludere – comunque l’estate è 

iniziata e anche in maniera forte con i 40° di oggi. Oggi 

vedevo anche sul sito dell’AMIU che il Comune di Bari non 

ha predisposto la pulizia straordinaria di tutta la Città e 

anche del IV Municipio perché prima veniva anche pubblicata 

e anche pubblicizzata nei vari siti e quindi anche noi ne 

eravamo a conoscenza e sul sito istituzionale risulta 

ancora il progetto “Bari pulita” del 2020. Probabilmente lo 

si vorrà fare a fine estate quando il problema sarà orami 

superato con la venuta dell’autunno. Grazie, avrei 

terminato. 

 

Presidente 

Grazie, Consigliere Burdi anche per essere stato nei tempi. 

Ci sono altri interventi? Allora, se non ci sono altre 

comunicazioni provo a dire io qualcosa.  

Per quanto riguarda il passaggio a livello confermo quello 

che dice il Consigliere Quaranta che è un disservizio e un 

disagio molto avvertito dai cittadini e noi come Municipio 

e non soltanto il Municipio accogliamo doglienza in tal 

senso. Domani mattina, voi sapete che noi avremo un 

incontro anche per poter chiedere direttamente agli 



Assessori di riferimento. Ho sollecitato nuovamente almeno 

il posizionamento dei pannelli a messaggio variabile. 

Relativamente ai roghi tossici dopo aver, diciamo, sentito 

attraverso le vie brevi l’Assessore Petruzzelli e sono 

venuta a conoscenza anche dell’intervento che le Guardie 

Ambientali di Italia che sono (incomprensibile) 

associazione vincitrice del bando, avendo sentito un po' 

come loro intendono procedere sul Municipio e avendo poi 

riscontrato che nelle ultime settimane il fenomeno si sta 

intensificando particolarmente e non soltanto perché 

avverto anche da casa mia l’odore acre dei roghi tossici, 

ma perché ricevo molte sollecitazioni e l’ultima risale 

proprio a domenica sera dove nella zona della Metropolitana 

hanno bruciato per diverse ore, quindi ho chiamato i 

Pompieri perché alcuni cittadini mi avevano contattato 

dicendo che non riuscivano a mettersi in contatto con i 

Pompieri. Ho sentito i Pompieri, il quale mi hanno detto 

che stavano già intervenendo, si stavano recando sul posto. 

Ieri ho, diciamo, scritto al Gabinetto del Sindaco che 

chiederò semmai al dottore Lepore di inviarvi la nota per 

conoscenza proprio per segnalare che il fenomeno non 

decresce, anzi nelle ultime settimane – come dicevo 

all’inizio dell’intervento – si sta intensificando.  

Consigliere Burdi lei ha ragione che il Regolamento noi 

dobbiamo applicarlo a 360°, ha perfettamente ragione, però 

al tempo stesso le devo dire che la condivisione di questa 



regola non deve essere vista e contemplata come un 

desiderio di voler togliere il diritto di parola perché 

oltre al Consiglio – lei sa bene – che ci sono altri 

contenitori che possono diciamo darci la possibilità del 

confronto. 

Poi, sul sito dell’AMIU anch’io ho notato questa mancanza, 

per cui sarà mia cura chiedere info in tal senso e 

informare tutto il Consiglio.  

Per quanto riguarda l’interrogazione su via Manzari, lei 

sollecitava già dal Consiglio scorso, infatti io le avevo 

chiesto di quale interrogazione di parla perché avevamo 

perso questo riferimento, in ogni caso io facendo seguito 

alla sua sollecitazione dell’ultimo Consiglio ho scritto 

agli uffici preposti per conoscere l’iter dello stato dei 

lavori del cantiere.  

Se non ci sono altri interventi per le comunicazioni…  

 

Consigliere Burdi 

Presidente, lo stato di avanzamento dei lavori del Parco di 

via Manzari e del cantiere di Piazza Santa Maria del Campo, 

sono due interrogazioni. 

 

Presidente 

Sì, io ho scritto per via Manzari, per Santa Maria del 

Campo no. Adesso me lo segno. 

 



Consigliere Burdi 

Interrogazioni inviate il 15 marzo. 

 

Presidente 

Scorso? 

 

Consigliere Burdi 

Sì, 15 marzo 2021.  

 

Presidente 

Okay, grazie.  

Allora, se non ci sono altri interventi… 

 

Consigliere Quaranta 

Presidente, chiedo scusa, ha detto che abbiamo diritto ad 

una replica di 3 minuti? 

 

Presidente 

2 minuti lei per la replica e le devo rispondere in 3 

minuti. Prego.  

 

Consigliere Quaranta 

Grazie. Presidente, lei ha risposto praticamente non 

rispondendo o peggio confermando quello che io le avevo 

detto prima perché ora lei ha fatto un elenco: ho fatto la 

mail, ho fatto il messaggio, ho fatto la telefonata, cioè 



gli atti formali che vanno fatti però quelli sono 

propedeutici ma per dire una parola grossa ad altri atti, 

cioè lei deve andare di persona negli uffici e io capisco 

che lei non lo possa fare questo, perché come fa a farlo? 

Se lei ha deciso di dover fare due attività molto 

importanti entrambe ecco perché io le dicevo in qualche 

altro Consiglio si dimetta. Io non è che ce l’ho con lei 

personalmente, ma perché non si possono fare queste due 

cose e io credo che lei se ne stia rendendo conto. 

Personalmente io non ho nulla contro di lei, però non può 

continuare ad amministrare in questo modo: ho fatto la 

mail, ho fatto il messaggio, ho fatto la telefonata. 

Qualcuno ironizza pure le dirò, forse fa pure bene per 

sdrammatizzare un po' perché è diventata per qualcuno “la 

signora mail”, però cara Presidente, non funziona così, non 

può continuare a dire: “Ho fatto questo, ho fatto questo, 

ho fatto questo”, dal punto di vista formale. Ci sono delle 

cose che portano via tempo che può essere l’incontro 

formale o informale con il Sindaco, con l'Assessore, ma 

forse pure l’usciera a volte si deve andare a fare quel 

tipo di incontro e come fa lei a farlo se lei invece è 

impegnata in altro. Ecco perché, non lo so se volgiamo 

continuare a fare così continuiamo a far così, però il 

problema non è di Nicola Quaranta o di qualche altro, il 

problema è dell'intera comunità perché il ruolo che lei 

svolge, forse non si è resa conto, ma è un ruolo di estrema 



importanza che la dovrebbe assorbire, ma veramente io non 

voglio dire 24 ore al giorno, ma almeno 14-15 ore al 

giorno, la giornata è di 24, tragga lei le conseguenze, non 

lo so possiamo continuare ad andare avanti così. Grazie per 

avermi dato il diritto di replica.  

 

Presidente  

Grazie a lei. Allora, diciamo potrei fare tante 

considerazioni personali sull'ultimo intervento, ma diciamo 

le evito anche perché insomma io non ritengo di dover far 

l’elenco anche delle mie visite presso gli Assessorati 

perché va da se che le visite sono necessarie, però se lei 

ritiene che io debba, tipo diario di bordo, raccontare al 

Consiglio e ai cittadini quante volte sono andata presso un 

ufficio e quante volte in un altro, se lei vuole io lo 

posso fare. 

 

Consigliere Quarante 

No, va beh, Presidente allora vuol dire che non lo fate con 

le modalità giuste perché i risultati sono sotto gli occhi 

di tutti. 

 

Presidente 

Eh, allora deve decidere, deve fare lei una riflessione 

personale e dire se vuole che io vada, se vuole che queste 

visite hanno un esito o meno, va beh, comunque prendo atto 



diciamo delle sue considerazioni. Tra l'altro, diciamo io 

mi devo complimentare con lei perché lei ogni Consiglio 

diciamo oltre al leitmotiv del “si dimetta”, mi aggiunge 

una qualità. Oggi quella dell’ignavia che cos’è l’ignava la 

mancanza di volontà, la mancanza di forza, francamente io 

diciamo non mi riconosco in questa qualità, però diciamo 

prendo atto che la diversità è anche ricchezza e prendo 

atto del fatto che si ha questa percezione.  

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

21/07/2021 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 21/07/2021 
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Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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